



# Sedena, Semar y Comando Norte alistan estrategia de seguridad para el Mundial

GUSTAVO CASTILLO

La Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) informó que representantes de esa institución y de la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar), se reunieron con miembros del Comando Norte de Estados Unidos y participaron en la Conferencia para Oficiales de Análisis Estratégico de Alta Jerarquía.

“Adicionalmente, se sostuvieron conversaciones en torno al intercambio de información”, para consolidar las capacidades de seguridad durante el Mundial 2026, que se celebrará en junio próximo en

México, Estados Unidos y Canadá.

La información del encuentro fue difundida –mediante un comunicado– 18 días después de realizarse en las instalaciones de la embajada de Estados Unidos en México.

“Durante la reunión, se revisaron los logros de la junta de coordinación entre ambos países, realizada del 15 al 19 de diciembre de 2025 en instalaciones de la Defensa y evaluaron las actividades programadas para 2026.”

Al respecto, la Defensa informó que la participación de México y Estados Unidos “mejora los procedimientos de cooperación que contribuyen a fortalecer las capacidades

de las fuerzas armadas de México y Estados Unidos bajo los principios de reciprocidad, responsabilidad compartida y diferenciada, confianza mutua y pleno respeto a las decisiones y territorios soberano”.

En semanas recientes se han difundido diversas reuniones de preparación para prevenir la comisión de delitos en el Mundial de Fútbol 2026, y que en algunos casos ya operan, como es el caso de la Guardia Cibernética, que ayuda a los ciudadanos a prevenir actos de estafa, extorsión o suplantación de identidad, así como también para investigar y detectar sitios falsos desde los cuales se puedan cometer estos ilícitos.